



# SOSTENIBILIDAD Y DISEÑO

CONSTRUCCIÓN DE INSPIRACIÓN JAPONESA EN MIÑO



Avda. Fernández Latorre,  
36 (A Coruña)

Ronda de la muralla, 127  
Lugo

telf: + 34 921 240 910  
+ 34 982 223 308

*Ubicada en la parte más alta de un terreno con grandes vistas en la pequeña localidad de Miño (A Coruña), una construcción sostenible de techos altos, planta abierta e inspiración japonesa permite disfrutar de su entorno potenciando una filosofía de vida respetuosa con el medio ambiente.*

El proyecto consta de un único volumen de planta abierta, líneas simples y grandes vanos diseñados estratégicamente con el fin de reforzar la conexión con el entorno natural y conseguir un rendimiento energético máximo.

La estructura, realizada en entramado ligero de madera, cubierta de Zinc y un forjado sanitario tipo Cavity, disfruta de un sistema constructivo sostenible que permite gozar del máximo confort interior y una Calificación Energética A. Además, su correcta orientación (Sur) y disposición de huecos pequeños en la fachada norte limitando la pérdida de calor y huecos grandes en la cara sur que potencian la entrada de calor y luz natural, así como su cubierta a dos aguas con voladizo para evitar sobrecalentamientos en las horas y meses de mayor incidencia solar, hacen de esta casa el hogar ideal para todo aquel que busque atraer la tranquilidad y el descanso a su vida diaria con un toque de sostenibilidad.

Los sistemas de aerotermia y calefacción por suelo radiante empleados permiten un alta eficiencia, bajo mantenimiento y, sobre todo, mayor ahorro, seguridad y confort.

En el interior nos encontramos con una altura libre de cinco metros, lo que permitiría realizar una ampliación futura si fuese necesario, y una planta abierta que se distribuye en salón - comedor - cocina, un baño, un pequeño despacho y una habitación separada de la estancia principal mediante puertas correderas de vidrio que permiten una conexión espacial completa cuando se encuentran abiertas.

Superficies y acabados sencillos con colores claros potencian la entrada de luz natural y luminosidad de las estancias. En el pavimento se ha optado por un acabado en hormigón pulido ya que se trata del complemento perfecto al sistema de calefacción empleado. Los techos se ha revestido con madera para aportar mayor calidez y el mobiliario escogido también disfruta del juego de texturas en madera claras y textiles más oscuros que aportan dinamismo a las estancias.

Así, podemos decir que la forma geométrica de la casa, combinada con la decisión de construirla con un sistema basado en la sostenibilidad, crea un diseño armónico que parece mezclarse con el paisaje circundante. Además, la atención al detalle y los requisitos establecidos por el cliente hacen de ella un hogar a medida para sus habitantes.

